

Fecha 08.07.2009	Sección Nacional	Página 2
---------------------	---------------------	-------------

En Villahermosa, otra vez, empiezan a poner costales en la ribera del Grijalva

Villahermosa.- El gobernador Andrés Granier dijo que se colocarán otra vez costales con arena en los malecones de esta ciudad junto al río Grijalva, porque aún no concluye la construcción de muros de concreto para la temporada de lluvias.

En entrevista, expuso que mañana sostendrá una reunión con el titular de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), José Luis Luego Tamargo, para revisar las acciones del Plan Hídrico Integral, contempladas en este año. Luego de entregar títulos de propiedad, el mandatario estatal refirió que revisará con el funcionario federal los avances de obras, las zonas de riesgo y definir estrategias como la reubicación total de familias de la colonia Casa Blanca.

En este sentido, mencionó que propondrá la creación de

un fondo compensatorio para concluir con este programa de traslado de familias y negocios a zonas seguras.

Granier anotó que los trabajos de empresas contratadas por la Conagua llevan un 15 por ciento de avance en ambos lados del río Grijalva, tanto en el malecón 'Carlos A. Madrazo' junto al centro de Villahermosa y 'Leandro Rovirosa' junto a la colonia Gaviotas.

En tanto, el secretario de Asentamientos y Obras Públicas, Héctor López Peralta, consideró urgente que las familias que todavía permanecen en Casa Blanca decidan salir para que la Conagua comience los trabajos en esa zona.

El pasado 8 de junio, diversas constructoras iniciaron las labores para elevar en ambos malecones muros de concreto con una altura promedio de 1.26 metros desde el nivel de la banqueta.



Pasadas inundaciones en Villahermosa

